



Ignacio Mier: gobernadores serán convocados para planeación del presupuesto 2024

Los gobernadores y secretarios de estados serán convocados para conocer el proceso de planeación del presupuesto 2024, aseguró el presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) y coordinador de Morena de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

El encuentro organizado por la Comisión de Presupuesto se realizará en las próximas semanas en el Palacio Legislativo de San Lázaro, en tanto, la Comisión de Infraestructura presentará la cronología del registro de proyectos para la Unidad e Inversión de la Secretaría de Hacienda, lo que derivará en la conformación del programa de inversión de obra pública que no es de alto impacto para las entidades federativas.

Mier detalló que es un protocolo que instrumentó la Cámara de Diputados y va a coadyuvar en la tarea de informar sobre los requerimientos de información que deberán de elaborar las dependencias y entidades de la Administración Pública Federal.

A finales de marzo se prevé que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público entregue a la Cámara de Diputados, los Pre-Criterios Generales de Política Económica 2024 de cara a la elaboración del Presupuesto de Egresos para el próximo año.

En cuanto a los temas que se irán desahogando las próximas semanas en San Lázaro se atenderán las reformas que derogan uno de los artículos de la Ley General de Comunicación Social, para que se permita que los estados y municipios ejerzan su autonomía y sean ellos los que determinen cuánto deben destinar a los medios de comunicación, algo que en el caso del gobierno federal ya está definido.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/3/12/ignacio-mier-gobernadores-seran-convocados-para-planeacion-del-presupuesto-2024-488542.html>